

Fecha: 30-01-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Dan inicio a la licitación para el diseño de la Escuela de Carabineros en Ñuble

Pág.: 2
 Cm2: 367,3
 VPE: \$ 304.818

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Dan inicio a la licitación para el diseño de la Escuela de Carabineros en Ñuble

INICIATIVA. Se trata de consultoría para la futura construcción de 42.640 metros cuadrados totales.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

La Escuela de Formación de Carabineros para Ñuble es una de las iniciativas que más resonancia ha tenido en la región durante los últimos años. Eso sí, y según informaron ayer las autoridades, el proyecto finalmente comienza a ver la luz respecto a su concreción. Y es que ayer, el Gobierno Regional de Ñuble, junto a la Seremía de Obras Públicas y Carabineros Ñuble, anunciaron el inicio de la licitación para el diseño de la Escuela de Formación de Carabineros en la región, establecimiento que tendrá capacidad para albergar 240 alumnos. La etapa consiste en una consultoría para la futura construcción de esta infraestructura de 42.640 m² totales, distribuidos en ocho áreas, contemplando 13.340 m² de edificación sumado a 29.300 m² de obras exteriores.

El diseño de la iniciativa es financiado por el Gobierno Regional, mientras que la Unidad Técnica encargada de llevar adelante la licitación es la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP). La inversión esti-



SERÁN, EN TOTAL, MÁS DE 40 MIL METROS CUADRADOS, EN UNA INFRAESTRUCTURA DISTRIBUIDA EN OCHO ÁREAS.

mada para esta etapa asciende a más de \$1.107 millones.

Al respecto, el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, aseguró que "es una escuela modelo a nivel nacional que ha sido fruto del trabajo que hemos desarrollado entre el Ministerio de Obras Públicas y Carabineros de Chile para poder dotar a la región de oportunidades pa-

ra nuestros jóvenes, para sus estudios, y también para tener una mayor seguridad. Recordar que esta es la construcción definitiva y el diseño definitivo".

La autoridad regional agregó que, mientras se avanza en el proyecto definitivo, se optó por desarrollar una infraestructura transitoria en Quirihue "donde ya en los

próximos meses ingresan los primeros estudiantes. Estamos muy contentos porque este era un anhelo de Ñuble", dijo.

Desde el Ministerio de Obras Públicas, el seremi Freddy Jelvés entregó detalles del proceso de consultoría de diseño: "Son más de \$1.100 millones, 600 días, por lo que esperamos que en

2028 esté terminado. Este es un trabajo en conjunto con Carabineros y el Gobierno Regional, con quienes hemos avanzado en distintas obras para darle más seguridad a Ñuble", dijo.

En tanto, la jefa de Zona de Carabineros Ñuble, general Loreto Osse, destacó que "este es un gran anhelo de generaciones de carabineros

\$1.107

millones

es la inversión estimada para esta etapa de la iniciativa que busca concretar la infraestructura policial en la región.

para ser autónomos y poder en nuestra región formar a los futuros alumnos, los cuales estarán prestando servicio en nuestra región y a lo largo del país. Esta escuela modelo va a ser un hito a nivel nacional". Agregó que "nosotros, como institución, ya en forma transitoria empezamos en marzo a funcionar en Quirihue con un total de 90 carabineros. Posteriormente, con la escuela definitiva, vamos a contar con más de 240 efectivos acá en nuestra región".

Actualmente, se encuentra en plena ejecución la puesta en marcha de la Escuela de Formación Transitoria en Quirihue, ubicada en el ex internado Casiano Andrade, la que permitirá iniciar la formación de nuevos carabineros mientras avanza este proyecto definitivo, el que se emplazará en el sector de Capilla Cox de Chillán. CG